

一表紙の写真について

冬の一大イベント・雪トピアフェスティバルが2月21、22日に行われました。会場には国外からもお客さんが来ており、2日間にわたって大いに盛り上がりました。表紙は、子どもをソリに乗せてゴールを目指す、雪中ボブスレーゲームの様子です。



2 16 新幹線からまちづくりを考える

中小企業センターにおいて、新幹線まちづくり勉強会が開催されました。㈱札幌駅前通まちづくりの白鳥氏（写真左上）を講師として招き、札幌市のチ・カ・ホなどの事例紹介を交えた講演をしてくださいました。



2 28 笑顔あふれる毎日を願って

町内の小中学生を対象にした青少年健全育成標語・川柳の表彰式が行われました。倶知安町青少年育成会が毎年主催しており、今年小学生768点、中学生389点の応募の中から、優秀作品が選ばれました。



3 6 火災からみんなを守る

昭和18年同日に起きた布袋座火災を忘れないために、倶知安消防署では毎年この日に消防訓練を行っています。今年はホテルようで行われ、消防団員たちは迅速な動きで訓練に取り組んでいました。



3 6 子どもたちの健やかな成長のために

公益社団法人南後志法人会倶知安地区法人会女性部会より、乳幼児用の絵本31冊、おもちゃ15点が寄贈されました。いただいた絵本・おもちゃは、子育て支援センターなどで利用されます。ありがとうございました。



3 8 重い雪に立ち向かう

今年2回目の札幌除雪ボランティアツアーが来町し、六郷親交会で受け入れました。例年よりも雪が少なく暖かかったため、雪が硬く重くなっていましたが、約2時間かけて除雪に汗を流しました。



3 10 陸上自衛隊との連携を強化!

陸上自衛隊北部方面対舟艇対戦車隊と倶知安町が、災害発生時の連携に係る協定書を交わしました。災害から皆さまの生命・財産を守るため、今まで以上に迅速・緊密な連携をとってまいります。